

クラブ訪問

99

礼儀正しく元気なあいさつをしよう

高岡小学校部活動



元木華歩さん(6年生)

今度の大会では練習の成果を存分に発揮したいです。

わたしたち高岡小学校部活動は4年生から6年生までの39人全員が参加しています。

人数は少ないですが、「礼儀正しく元気なあいさつをしよう」のモットーの通り、元気いっぱい活動中です。

わたしたちは、春は陸上、夏はミニバスケットボール、秋はマラソンと、その時期に行われる大会に合わせて、種目を練習しています。

今練習しているのは、ミニバ

スケットボールです。一人一人のレベルアップのためのシユートやパス回しなどの基本練習、実戦に慣れるため、試合形式での練習を行っています。

試合形式の練習は、基礎練習でできるようになったことを試すチャンスなので、みんなが楽しみにしています。基礎練習でやってきたことがうまくできると、とてもうれしくて、もっと上達するために努力しようという気持ちが出てきます。

まだ思うような結果を出せていませんが、今度の大会では、練習したことを存分に発揮して悔いの残らない試合をしたいです。部活動で身に付いた、目標に向かって努力する気持ちと元気なあいさつを武器に、全員で頑張ってください。



試合形式の練習ではみんながハッスル!



一人一人の技術をみがけ!

なかま
と一緒

96

デザインは無量大

豊住てまりの会

わたしたちは、豊住公民館で毎月第2金曜日に、御殿まりの制作をしている「豊住てまりの会」です。スタートから10年。現在のメンバーは5人と少ないですが、マイペースで活動しています。

わたしたちくらいの年代なら、てまりと聞くと、子どもの遊び道具として懐かしい思い出のある人も多いと思います。若い人には「聞いたことはあるけどどんなものか」という感じかもしれませんね。

「御殿まり」という名前の由来は江戸時代にさかのぼるそうです。大奥の御殿女中が姫の遊び用にと出来栄えを競い合ったことからそう呼ばれるようになったとか。現代では、東北地方などの郷土玩具や民芸品として有名



鮮やかな文様の作品



先生が優しく教えてくれます

です。



一緒にてまりを作ってみませんか

わたしたちは、発泡スチロールの芯に針と糸を用いて、幾何学模様や、花、植物などさまざまな文様を施して、てまりを作っています。線と線の組み合わせですが、アイデア次第でデザインは無限に広がるんですよ。例えば春をテーマに、梅などの春の花や雛人形だってできます。単純なデザインなら3〜4時間ですが、凝ったものになると何日もかかることも。けれど、どんな作品でも初めて作ったときのような新鮮な気持ちで制作しています。これが制作を続けていく秘けつですね。

てまりに少しでも興味を持った方、講師の池田明子先生が優しく教えてくれますので、一緒にいかがですか。

スクスクのびのび

358



はる
加藤 晴くん(3歳・左) 吾妻
みいな
菅谷 海南ちゃん(1歳・右) 公津の杜

いつも仲良しのいいところです。今日はバーベキュー大会です



あやか
富井 絢香ちゃん(8カ月) 台方

ほら、みてみて！最高の出来に最高の笑顔！次の目標はハイハイだね！



かりな
飯田 香里菜ちゃん(5歳・右) 西大須賀
ふうか
楓香ちゃん(8カ月・左)

大きくなったらおしゃれな姉妹になりたいな

このコーナーには市内在住で満5歳までのお子さんの写真を掲載しています。お気に入りの一枚が撮れましたら、ぜひお寄せください。

- 応募方法 お子さんの写真に住所・氏名(ふりがな)・生年月日・親の名前・電話番号・30字程度のコメントを添えて広報課へ
- 応募先 〒286-8585 花崎町760 成田市役所広報課
- 問い合わせ 広報課 ☎20-1503